
 

 

 

 

 

 

 

令和３年度ブロック班長意見交換会開催 

  ６月５日（土）の班長会議に続き、班長意見交換会を７月１７日（土）Ｂ・Ｃブロックを対

象に慈眼寺客殿ホールで、１８日（日）Ａブロックを対象に自治会館に於いて、理事及び班長

が参加して１８時から開催されました。今年は次年度に役員改選が行われますので、主にその

議題について意見交換会を行いました。 
 
 令和４年度 役員会改選について 
 

現在の役員は長期に亘り携わっている方多く、高齢化が進んでいます。昨年より班長会や理事会で

検討を重ね、地域を３ブロック制に移行して、各ブッロックから理事を輪番制で選出し、理事を決

定する素案について、賛同を得ているところです。ブッロックを A、B、Cに区分、副会長を各１名

配置、理事８名を選任する方法で次年度から実施予定ですので、工程表に基づき実施していきた

い。しかしながら、参加者から色々な意見があり、忌憚のない意見交換の場を設けながらスムーズ

に移行できる様、各ブロック別に開催した次第です。役員の長期任務を改善するための輪番です。 

 
⦿説明後の意見はつぎのとおり 
 
・高齢による任務追行が無理な場合があり、年齢制限が必要か。 
 
・班内で半世帯が高齢世帯（８０才以上）であり、班長、役員も難しい。 
 
・班３名の班（１世帯は親子別登録で２、１世帯は別住所）あり、輪番制は無理か。 
 
・アパート住人の扱いは対象外となる。法人も対象外。 
 
・役員やるなら自治会をやめると言う人もいる。 
 
・班長は順番で機械的に受けているので、個人の意見で班全体とは言いにくい。 
 
・世帯数が多くても、人員構成の内、半数以上が高齢者で占められているので、選出が難しい。 
 
・既に輪番制を採用している班がありますが将来的には、高齢化に伴い不安があります。 
 
・理事の推薦制を採用している班があります。（従来の選出方法を採用） 
 
・役員と集金員とは、別に分けて検討したらよいのでは。 
 

・会計担当は、誰でもできるとは限らないではないでしょうか。 

・担当役員の仕事内容が、どんな事なのか解らず不安がある。 
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以上、班長さんから色々な意見をいただきました。今後も会員に分かり易く負担の少ない形を模索

しつつ対話を進めてまいります。皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

⦿公園除草 

７月１７日（土）、１８日（日）の両日にかけて実施しました。三密を避けるために、土曜日には

役員の有志６名で芝の刈込や垣根の刈込を行い、日曜日には４５名の参加で作業は主にゴミ収集を

して袋詰めをしていただき、すっかりきれいになりました。皆様のご協力ありがとうございまし

た。 

次回は９月１９日（日）に実施します。 

 

⦿東京２０２０オリンピック、パラリンピック聖火リレー 

７月６日（火）狭山市聖火リレーが上諏訪地区を出発、七夕通りを行進しながら、狭山市駅西口駅

前を経由して、無事狭山市役所に運ばれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⦿お知らせ 

１、令和３年度入間川地区ソフトボール大会について、新型コロナ感染防止下では、選手を集める

のが困難の為、今年は参加を見送ります。 

２、敬老会事業について、新型コロナまん延状況下の為、行事は行わないが、７５歳以上の方にお

茶を贈呈します。 

３、狭山茶の里ウォーキングについて、今年度は実施する。 

４、入間川地区体育祭について、中止となります。 

 

⦿会員異動報告 
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⦿当面の活動予定 

９月１０日（金） 広報さやま等配布、回覧 

９月１８日（土） 公園除草事前草刈 

  ９月１９日（日） 公園除草（９：００〜御幸一公園） 

  ９月２５日（土） 第０３０６回理事会（１８：００〜） 


